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Теперь хочу рассказать отдельно про ум. Представим, что это один из 
трех углов треугольника. Люди не до конца все понимают, насколько 
что из этого хорошо, а что плохо. Понимаете, есть хороший и плохой ум. 
И плюс еще люди путают и думают, что социум, материальная частота, 
а следовательно и ум, то это все, что ты делаешь без души — это все хорошо, 
это ты умом развиваешься. Но на самом деле это не так. И я хочу, чтобы вы 
открыли для себя теперь несколько сторон ума. И представим, что у нашего 
ума, у всех людей-землян, ум делится на две группы, воспитанный ум 
и невоспитанный ум. И все это время, все эти годы везде в книгах доносил 
информацию, я писал о том, что я ненавижу невоспитанный ум. 
Невоспитанный ум — это наглость, это пороки, это грехи, это уныние, это 
обида, это эгоизм, это оценка. Это невоспитанный ум, которым человек 
не занимается. Это как неукрощенная лошадь, которая как инстинкт 
животный, управляет человеком, отчего он страдает. Этот человек не может 
удержаться при искушениях и провокациях. Это неконтролируемая сила, 
невоспитанный ум. И из-за этого невоспитанного ума у людей случаются 
в жизни беды, беды и проблемы и очень плохие и темные последствия. 
И люди, пытаются максимально прикрыть этот свой ум. Оправдываясь тем, 
что это мне по душе, а я так хочу или я так не умею, а мне так захотелось. 
Но при чем здесь захотелось? Это ум вами рулит. Вам захотелось, а вас за это 
на следующий день уволили или выгнали из семьи. Захотелось вам, ничего 
себе, вы какой. Кем вы себя возомнили, Богом? Захотелось... 

Ум делится на две категории, воспитанный и невоспитанный. И когда 
я говорил о том, что есть ум, который вам мешает, который закрывает 
ваше сердце, который может привести к большим бедам и последствиям, 
потому что если свой ум не  укрощать, то это дорога к чему? К тюрьме или 
к смерти. Вот что такое неукрощенный ум. Чтобы вы просто понимали. 
Потому что если вы его не будете укрощать, а все ему позволять, он начнет 
раздуваться, этот невоспитанный ум, и вы начинаете настолько заходить 
за рамки нормальности, что просто вас потом уничтожат. Система так 
сработает. И многие люди из-за этого страдают. 
Мужчины и женщины, которые были девочками и мальчиками, детьми, 
в детстве в семье. А у вас был этот ум. И если вас родители настолько любили, 
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но любили неправильно, что самое интересное. Потому что во многих 
фильмах мудрых показывают любовь — это когда отец не дал наследство 
ребенку, потому что любит и потому что думает о вашей безопасности. Вот 
это правильная любовь. Но чаще всего дети на таких родителей обижены. 
А есть другие семьи, которые говорят, что искренне любят ребенка что 
все, что бы он не сделал... Представьте, мальчик обидел девочку в школе, 
а мама его все равно жалеет. И те мамочки, которые жалели своих детей, 
залюбливали так, что за все плохое, которое делает их ребенок, они все 
равно его успокаивают и защищают, те мамочки воспитали в ребенке 
дьявола. Потому что ум этот, который невоспитанный, раздулся — а это грех, 
дьявол, демон. И потом этот ребенок плохо себя ведет, когда становится 
взрослым. И такие неукрощенные потом дяди и тети делают страшные 
вещи. На всех орут, на всех набрасываются, у всех с психикой проблема. 
Не уважают ни начальство, ни людей, ни законы, ни детей, всех убивают, 
преступления совершают. А это все знаете, что? Не от того, что их обижали 
в детстве, а наоборот, слишком мамочка все прощала искренне крича, что 
она любит. Это неправильная любовь, ребята. Неправильное воспитание.

Так что если говорить про ум, то рисуйте себе или фиксируйте, делите 
его на две группы, которые вы будете потом эти две колоночки моей 
информацией заполнять. Старайтесь все чертить, рисовать, записывать. 
Вооружайтесь дневниками, даю важную инструкцию. Вам надо из этого 
сделать как методичку по пользованию — что есть человек, где ум, где 
сердце, где дух, какой ум, какое сердце, какой дух. Надо вам это все понять. 
Но все-таки здорово же, ребята, быть первыми? Пока еще такие учебники 
по всему миру не вышли, а вы уже, представьте, черновой вариант здесь 
смакуете со мной. Да. Трактат — это мои научные наблюдения. Так и? 

И вот ум. Просто его отключать от него бежать, потому что он у вас кривой 
и весь непонятный и неуправляемый и быстренько включать сердце — это, 
конечно, прекрасно. Но в какие-то периоды времени, это неизбежно, 
есть дела, которые ну нельзя без сердца. Плюс еще есть циклы, где надо 
специально, чтоб сердце отключалось и включался ум. Нельзя вообще по 
правилам динамики, а динамика — это перемещение вас из точки одной 
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в точку другую, то есть из угла в угол, чтоб не замыливалось восприятие. 
Чтоб быть духовным, должна быть эта динамика. Поэтому мы не живем 
в одно только время года. Поэтому их несколько, времен года. Месяца 
поэтому есть, понимаете? Надо это. Иначе крыша поедет. Деменция будет 
всякая и слабоумие. 
И все многие из вас сталкивались с такой проблемой, что вы вроде сердцем 
живете, все прекрасно. Так может быть оно и прокачано хорошо, знаете, 
на двадцать пять градусов. И вы там даже реализованы как-то. А стоит 
вам это выключить, убрать вас из угла сердца, вы попадаете в угол ума. 
И там кошмар. А там непаханое поле, потому что там у вас ум только на два 
процента прокачан. И там невоспитанный ум, неукрощенный ум. И вы 
начинаете ерундой страдать и неправильно себя вести. И потом да, с одной 
стороны вы можете, как и я громко кричал об этом, что ай-ай-ай, какой 
ум плохой! Это все ум! И все, сердце я включил, ум отключился, я подумал 
«фу, не хочу этот ум». Так нет, ты не хочешь этот ум, когда он плохой. Когда 
он хороший, чего тебе на него гнать? Ум хороший, когда укрощенный и 
воспитанный. Он тебе друг, это сумасшедшая сила. 

И человек, у него нету будущего, то есть он... Точнее человек в будущем, 
выражусь правильно, там неизбежно это. Этот путь. Нужно, чтобы все-
таки был максимально укрощен, воспитан ум и максимально раскрыто 
сердце. Если ваш ум не развит, как бы сердце ваше не было открыто, вы 
не дотягиваете до того уровня — нового, сверх. Потому что ладно что у вас 
сердце и должен входить свет как линза, да, чтобы был дух. Так нужно, 
чтобы вы, понимаете, еще были с мозгами и контролировали все. И сами 
адаптированы были в социуме, в уме и чтобы не было у вас грехов, а чтобы 
ум был у вас высокоинтеллектуальный и мудрый. Чтобы вы могли это все 
произвести. И получается, представим, что вы супер знаменитый человек 
из-за творчества. Интеллекта у вас нет, ум грешный, невоспитанный, но у 
вас много фанатов. И Бог хочет через вас кому-то что-то донести. Точнее 
не кому-то, а человечеству, какую-то информацию. И этот дух, он когда 
входит в этого музыканта, допустим, если это музыкант, или там блогер, 
то он может это через творчество выразить. Но умом, мозгами, как это 
работает и устроено, не может объяснить. 
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И поэтому дух, он вселяется в такого, в полубомжа-ученого. А этот ученый 
у него настолько прокачанные мозги, настолько укрощен ум и прокачан в 
плане там законов, этих всех наук и так далее. Что когда дух в него входит, 
ученый может этот код, этот сигнал, преобразовать в текст, в научные 
работы. Но этот ученый настолько не прокачан во всем остальном, что 
потом этот дух сводит этих двух людей, чтобы, допустим, этот музыкант-
блогер забрал эту научную работу у ученого и уже своей аудитории на сто 
миллионов человек это показал. То есть так это еще работает. 

И понимаете, получается Богу приходится вот так связывать людей. Потому 
что нет одного человека, в котором было бы и ум-воспитание и сердце, 
понимаете, и все это вместе. То есть все всё равно в каких-то границах, 
в крайностях. В мире социума. Конечно, в будущем там будет все так, что 
каждый человек может все. Но пока все такие, в каких-то крайностях. 
И конечно, сверхчеловек, которым должен каждый стать, сверхчеловеком 
— это когда у тебя помимо сверхчувствительности, все это еще умом ты 
понимаешь научно. Я, конечно, десять лет назад никогда бы не поверил 
что у меня такого уровня будет ум. Потому что все равно я больше был 
такой человек чувствительный и творческий. Сердце у меня было больше 
развито, и я мог, конечно, по ощущениям сказать, что есть верно что 
есть нет. Но чтобы это объяснить научно... Я всегда рассчитывал на то, 
что какие-то ученые мне это объяснят, если я им на пальцах это покажу. 
А тут получается, что я стал этим ученым. И многие из вас, которые 
читали «Альтернативную историю» и то, на чем заканчивается книга 
«Альтернативная история». Она заканчивается на этих научных формулах, 
как устроен философский камень. И без крутого прокачанного ума, то есть 
без интеллекта, не познать это. То есть для этого нужно не только сердце, 
но еще и интеллект, чтобы увидеть эту везде формулу — в себе, в человеке, 
вообще в каждом действии, во всем. 
Ладно, возвращаюсь к теме нашего необузданного ума.

Ум — это объяснение, это понимание логическое, структурированное. 
Ум — это дисциплина. Ум — это когда ты помнишь правила. И несмотря 
на твоё настроение на завтрашний день, ты не отходишь от этих правил. 
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Потому что, когда вы взаимодействуете с людьми в мире, не всегда сердце 
будет работать. Вы сталкиваетесь с шахматной доской, вы сталкиваетесь 
с чёрными клетками и белыми каждый день. Но так устроен социум, 
чтобы люди развивались. И на чёрных клетках вы своей чистой и 
прекрасной этой сердечной, этой частотой сердца, вы не решите вопросы. 
Там потребуется ваш ум. И он у вас просыпается, несмотря ни на что, потому 
что на автопилоте это включается. На чёрной клетке у тебя включается ум, 
на белой — сердце. 
И он у тебя включается. А ты там даже связать слова не можешь. И всё. 
И потом обижаешься и расстраиваешься, «вот меня забрали к нотариусу, 
я там закрылся, там такие люди все, так хочется быстренько уйти домой 
помедитировать». Это, конечно, прекрасно. Это, конечно, прекрасно 
возвращаться к сердцу, не забывать его, динамика — всё хорошо. Но ум-
то надо тот прокачивать, чтобы когда он у тебя включался, ты там не язык 
высовывал, а всё-таки голову включал и был воспитанным человеком. 
И вот невоспитанный и воспитанный ум — это то, в чём пробел сейчас 
каждого почти из вас. И нельзя это пропустить. Никак, ребята, не пропустить 
эту программу, ну никак. Без этого никуда. Это как, знаете, вы бы мне сейчас 
сказали: «Александр, ну может быть можно без загранпаспорта улететь за 
границу». Я говорю «ребята, не получится. Конечно, можете попробовать, 
но вас скрутят. То есть всё-таки паспорт нужно делать». И здесь то же самое. 
То есть, понимаете, всё таки ум надо воспитывать. Нельзя никак со своим 
кривым умом. Никуда никак. 

И теперь дальше, что такое воспитанный ум? Воспитанный ум — это когда 
ты головой, не сердцем, не этими чувствами, что пена изо рта, ты думаешь, 
«ой, я чувствую энергию, как всё прекрасно, всё объёмно». Это всё понятно. 
Но ты должен потом мозгами своими это всё объяснить и доказать. 
Что это, как и почему, и почему это произошло в это время и сколько это 
часов длилось. Потому что всё научно объясняется и доказывается. Всё это 
наука. И без интеллекта никуда дальше, потому что всё это вообще наука. 
Бог и коробочка, в которой мы живём, — это всё наука. И дальше получается 
так, что ум воспитанный и воспитание ума — это те книги, которые я давал 
ранее, где я говорил о том... А о чём я говорил, да? То есть я давал, если 
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делить книги ума по категориям мои, были книги, которые объясняли 
умом, интеллектом, все странности, которые происходят с творческими 
людьми. С людьми сердца и со мной. То есть, где всё это объяснялось просто 
логически. 
И есть книга обо всём этом — это «Частоты». Где я умом создал эти границы. 
А это и надо. Потому что, что такое ум? Это когда ты не просто набрал кучу 
в руки камней и говоришь, что это камни. А там ещё на самом деле и болты 
есть, и всё. А когда ты это раскладываешь, что болты в категорию болтов, 
камни в категорию камней. Или ещё эти камни делишь по категориям — 
какие красные, какие чёрные, какие большие, какие маленькие. Вот эта 
упорядоченность — это и есть ум воспитанный, и так надо всё упорядочить. 
Иначе никак. 

И “Частоты” — они всё раскладывали по полочкам. То есть человек сердца, 
мог почувствовать, а человек ума не мог. Человек сердца мог почувствовать, 
что люди разные, что есть разные слои общества, или какие-то разные 
эти миры. И он это всё кривым языком пытается объяснить, но не может. 
Из-за этого такая создалась псевдонаука эзотерика. А дальше? Дальше 
получается, что этот человек сердца, когда у него включается ум, он 
должен включить голову, вспомнить, как он это сердцем всё воспринимал, 
и попытаться это умом объяснить. Взять листочек с ручкой и начертить, 
есть частота рокеров, есть частота там каких-то творческих людей, есть 
частота людей-предпринимателей, есть частота материальная какая-то 
гопников, а есть какая-то супервоспитанных интеллигентов. И ты это 
создаёшь и всё по этим категориям группируешь. Умом, в хорошем смысле 
этого слова, начинаешь это всё понимать. То есть у тебя рождается в голове 
объяснение, как и что. Это раз. И это и есть воспитанность и укрощение 
ума. Вот хороший ум. 
Я сейчас много буду перечислять, что есть хороший ум, что плохой. 
А вы это всё записываете себе, уже группируйте. У вас есть два столбика, 
плохой ум и хороший ум, воспитанный ум и невоспитанный, обузданный 
и необузданный. 

Дальше тема «Управления вниманием». Тема «Частот» — это понимание 
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мира, которое только человек сердца может увидеть. Но объяснение это 
умом — эта тема «Частоты». То есть, вроде книга о духовном, но для мозгов, 
потому что надо это мозгами понимать. А не так что у вас случайно сегодня 
есть вдохновение, а завтра нет. Так надо же это доказать умом, когда у вас 
будет ум включен. Понятно, что когда сердце, вы пока вдохновляетесь и 
творите. А потом-то, когда сердце отключилось и включился ум, вам же 
надо понять, почему так произошло и что это вообще такое? Ну и дальше 
«Управление вниманием». И вдруг ты начинаешь так же... Человек ума 
ничего это не понимает, он ограниченный, все во всех своих категориях-
группах. Вдруг у тебя сердце включилось, и ты сердцем начинаешь видеть 
это внимание, ощущать. Но от того, что у тебя интеллекта-ума нету, плюс ты 
ещё на частоте сердца, ты это всё чувствуешь, но даже записать и объяснить 
это не можешь. Ни то, что людям, так себе самому. Опять пена изо рта, 
слюни пускаешь, глазами хлопаешь выпученными и ничего больше. 
Это такой человек чувствительный, думает, что он духовный, но даже 
говорить не умеет. 

Потом у человека включается частота ума. И он умом должен это объяснить, 
что он это чувствовал, что есть внимание. И начинаешь это мозгами 
своими, умом понимать, что внимание — это некое что-то, это и есть ты, 
которое куда-либо всегда направляется. И оно распределяется через 5 
органов чувств, и оно всегда к чему-то подключено. И что от того, куда оно 
подключено, зависит то, что с тобой будет. Ведь это и есть подключение 
тебя. 
И что, получается, есть частоты, то есть миры. У всех этих миров, есть разные 
вибрации. И в каждом мире есть свой список вибраций. То есть, допустим, 
вибрация 572 в мире 572, там и одежда такая, и люди такие, и действия, 
и музыка, и фильмы, заведения, всё. И получается, если ты окружаешь 
себя этими элементами, то есть внимание твоё туда подцепляется. То твоё 
внимание начинает трансформироваться, то есть энергия, то есть свет, 
под этот диапазон. А в этом диапазоне определённый сценарий бед и 
приятностей. Вот как устроен вообще этот мир, ребята. 
Представьте, я такое ещё в 20 лет всё пытался объяснить. Когда люди ещё 
даже не знали, что можно просто писать какие-нибудь посты с текстом 
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под фотографией. Людям тогда это стыдно было делать. Это сейчас они 
только к этому пришли, и то потому, что друг на друга смотрят и стадно это 
делают. Ох, эти люди. Про них ещё отдельно напишу.
Получается, есть этот ум, который я воспитывал этими книгами. 
И есть тема «Частот», есть тема «Управления вниманием». А дальше ещё 
интереснее пошло-поехало. Дальше интереснее что? Книга «Нелюбовь», 
где я рассказываю то, чем этот злой социум, то есть есть ум, который 
слабый, грешный, который необузданный — это и есть змей-искуситель. 
Как он вообще всех, скажем так, в могилу тянет вас всех людей. И он 
управляет людьми, этими семью грехами. А есть эти семь добродетелей, 
понимаете? И эта книга про семь тёмных качеств человека и про семь 
светлых качеств человека. Это книга про воспитание. Про воспитание! 
Потому что люди обнаглели. Каждый сейчас паразит берет, допустим, 
какой-нибудь непонятный чурбан, шлёпает по заднице девочек. А это 
ваша дочь или моя сестра. Или на машине с этим громким двигателем 
рычит с песнями своими громкими из окон открытой машины. Ведёт себя 
так. А потом говорит, что он делает, что хочет, потому что ему это по душе. 
И это безобразие подходит к концу. Эта невоспитанность заканчивается. 

И получается так, что многие люди перешли эту черту воспитанности 
и невоспитанности. И сейчас уже невооружённым глазом вы можете 
видеть, к чему катится общество. Люди совсем потеряли совесть. 
Люди совсем забыли про семь добродетелей. Совсем безнравственно и 
бессовестно начали себя вести, как сволочи и животные по отношению к 
людям. Делают это безнаказанно и думают, что наказания не будет. И что 
всё здорово, и все стали какими-то шакалами продажными. Сколько раз 
я говорил, что ребята, мне ничего не стоит, и я могу взять и опуститься 
до такого уровня, и будут у меня миллиарды, и все меня будут любить. 
Но не могу, совесть не позволяет. А все эти люди посмотрели друг на друга, 
увидели, что массово все-все друг друга обманывают, посчитали, что всё-
таки, наверное, это не обман. И все начали заявлять, что они великие. 
Все начали нагло продавать. Продажники одни сейчас появились. 
Обманщики, продажники, мошенники, весь интернет в мошенника. 
И люди-то неплохие, я-то в людях разбираюсь, но оступились. Потому что 
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правда в обществе как все устроено? Когда ты видишь, что каждый уже так 
делает, то и ты начинаешь так делать. Нет же инструкции как правильно 
и как неправильно, ты же не знаешь. Да и суть в том, что ещё у людей же 
какое понимание? Ты же не бьёшь витрину магазина, не воруешь, значит, 
ты не преступник. А то, что ты в интернете пишешь теперь, что ты великий 
и начинаешь всем нагло всё впаривать бессовестно с корыстными целями, 
со злыми намерениями, то они думают, что это не преступление. А на 
самом деле это страшнее чего-либо, потому что это всё чернит душу. 
Но надеюсь, что всё-таки люди опомнятся. Опомнятся, опомнятся! С кем 
не бывает. Я же говорю, любой человек сегодня, может быть хорошим, 
а завтра оступиться и послать вас на три буквы, и меня. Но не значит же, что 
надо на нём ставить крест. Конечно, и его сторону, на которую он перешёл, 
вам и мне выбирать не нужно. Но можно подождать, когда он опомнится, 
покается и вернётся, я так всегда делал.

И получается, что есть этот ум воспитанный и невоспитанный. 
И получается, что этот ум, который воспитанный, для него я сделал 
«Частоты», «Управление вниманием», потом книгу «Нелюбовь» про семь 
грехов и добродетелей. Потом книгу «Адама и Ева в социуме». 
И самое интересное, что многие люди, они не любят эти книги. Потому 
что нет этого космоса. То есть, люди же тоже, как я и сказал, по категориям 
делятся. И есть люди, которые в восторге только от моих Парадоксов. 
Потому что там не объяснения и доказательства, а просто дневник, 
в котором запечатлены все чудеса и парадоксы, когда ты живешь сердцем. 
Это правда. И им здорово, потому что это их сердце подпитывает. И когда 
их сердце поддерживается, они не гаснут. И здорово, с одной стороны, 
они не становятся злыми, материальными шакалами. Но всё равно у этих 
людей ум-то есть. И ум все равно надо воспитывать и все равно нужно дать 
пищу для ума. И тема «Частоты», «Управление вниманием», «Нелюбовь» 
и «Адам и Ева в социуме» — это всё про воспитание ума. Его нужно 
воспитывать, ребята, всем. 
Но теперь вы должны знать эту четкую, тонкую грань. Воспитывать ум — это 
не покупать себе сейчас Rolls-Royce, это не быть наглым. А у людей эта грань 
стёрта. Многие думают, что если Александр сказал, что частота ума — это 
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хорошо. И все начинают быть наглыми сволочами и начинают что делать? 
Чуть ли не ковыряться и узнавать, какие я трусы ношу. Так это, ребята, это 
невоспитанный ум, это грех. А вы эту грань не знали, этих границ. А потом 
удивлялись, почему все в чёрном списке, почему я всех чертями называю. 
Потому что так только черти себя ведут. А все в ответ, «Александр, ну вы же 
говорили, что ум — это тоже хорошо». Так ум-то — хорошо, но не под окнами 
же у меня сидеть и проверять, какие у меня трусы, где тут воспитанный ум? 
Разве, когда я выкладываю фотографию с каким-то другом, надо что сразу в 
этот ресторан ехать, этого  друга искать — это вы считаете это воспитанный 
ум? Нет. Это деревенский ум. Это преступный ум, преступление. 
И вы должны теперь на это сделать очень важный акцент. Это очень важно. 
Если вы в этом разберетесь. У вас ещё больше откроется и мир сердца. 
И вообще, очень много чего для вас откроется.

Что такое воспитанный и невоспитанный ум, еще объясню. Невоспитанный 
ум —
это когда вы копируйте меня бессовестно. Это когда вы наглеете. То есть 
да, вы должны быть трудолюбивым. Упорство какое-то — оно тоже хорошо. 
Но почему-то люди сразу забывают о воспитанности и думают, что раз 
все говорят, что быть чуть-чуть понаглее это правильно, то люди берут 
и начинают просто реально к тебе в трусы залезать. Но это же идиотизм. 
Нет, наглым-то нужно быть. Но воспитанность-то не забывайте. И вы 
должны теперь понимать, что такое быть трудолюбивым или наглым, но 
в меру воспитанности. И получается, что если человек хочет отправить 
мне какое-то письмо, и он берет и в письме пишет, “Александр, я не знаю, 
в каких соцсетях и на какой вы почте, поэтому дублирую сообщение. 
И извиняюсь, что так делаю, не посчитайте, что я невменяемый, но просто 
хочу в три площадки вам отправить письмо. Может быть где-нибудь ваш 
менеджер или вы увидите и извините за такой подход”. И если один раз 
мне эти три письма на три площадки в один день придет — это человек 
воспитанный. А если человек начинает это делать каждый день и везде 
просто копи-пастом все вставляет. А потом это начинает писать всем 
уже знакомым, которые мне комментарии где-то под постами писали, 
еще им начинает написывать, «передайте Александру важное письмо», 
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и начинает это делать на протяжении месяца. Этот человек где должен 
оказаться? В психушке. Ну а где еще? Это же человек дикий, опасный. 
Где здесь воспитанный ум. Понимаете? 

Воспитанный ум — это спросить разрешение, это быть аккуратным, 
раскладывать все по полочкам. Но это все должно быть в меру. Воспитанный 
ум — это знаете, что это, когда-ты проснулся по расписанию. Когда ты 
пунктуальный, ты ответственный. Ты обещал в 9 утра встать, ты встал. 
Ты обещал с 9 утра работать, ты работаешь. И что самое интересное, 
ум воспитанный — это запасной вариант вас. Это тоже вы, чтобы вы понимали. 
Это запасной вариант вас, когда вас того, тот, который творческий, то есть 
сердца, вдруг заштормило. То ваша вторая сторона вас, то есть ум, начинает 
вас спасать. Вот что такое хороший воспитанный ум. Представьте, вдруг у 
вас отключилось сердце. Или вам кто-то плюнул в сердце, у вас из-за этого 
сердце отключается и включается ум. И тут этот ум какой? Воспитанный! 
И вы вдруг, что своим воспитанным умом говорите? Что вы как планировали 
книжки писать, если вы писатель, приведу на своем примере, так вам 
проще. И что получается, что я планировал книги издать до нового года, 
значит я их издаю. Я не схожу с пути. Если вдруг, где-то там что-то, 
тюти-пуси, обиженки какие-то произошли, как у вас людей, понимаете. 
И получается, что хорошо, был период вдохновения, как пример у меня. 
И вдруг это вдохновение исчезло, включился ум. Или вдруг что-то 
страшное произошло. Что может выбивать из колеи и как-то тронуть 
близко вас за сердце. Но вы не должны бросать стройку, бросать семью, 
бросать работу, бросать поставленные цели. Как бы не было тошно на 
вашей душе. Понимаете? И этот ум, сильный ум, который воспитанный, 
он вас защищает. 

Так что те, кто привыкли жить чувствами, а потом чувств нет, и вы 
потом становитесь чертями — это ужасно. Ведь представьте, когда у вас 
вдохновение, вы думаете, «ой, я такой правильный — не пью, не курю, 
матом, не ругаюсь, правильно питаюсь в спортзал хожу, с хорошими 
людьми, общаюсь». И тут, извиняюсь, бац. И вас жизнь опрокинула 
конкретно. А так должно быть, это нормально, так устроена система. А вас 
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тут просто кинули, поимели, как всех людей. Нас всех поимели тысячу раз. 
И вас в очередной раз поимели. Вы морально подавлены, сердце зажалось, 
закрылось и болит. И у вас включается ум. А вы знаете, что делаете со 
своим вонючим, невоспитанным умом? Начинаете сразу грешить. Сразу 
начинаете, потому что вам больно и тошно. Сразу начинаете пить, курить, 
с гопниками опять общаться. Вести себя неподобающе. Мыться-бриться 
забываете — это что такое? Это не дело. А должно быть как? Плюнули 
вам в душу, у вас включился ум, а у вас список, где там сказано — ты выше 
всего! Ты не должен стать животным, ты человек. Не теряй в себе человека, 
несмотря ни на что. Кто бы тебя не кинул. Будь воспитанным, не ведись 
на провокации, не совершай преступления. И что даже если тебе плюнули 
в лицо, не бей этого человека, потому что ты будешь виноват и сядешь. 
Ты должен это знать — это воспитанность. Надо быть выше и мудрее. 
И если у вас воспитанный, сильный ум, какие бы провокации ни 
происходили, вы будете твердо стоять на ногах. Ум — это одна из ваших ног. 
Есть нога сердца, есть нога ума. На двух ногах должны крепко стоять. 

Я вас сейчас знакомлю с тем, кто я есть такой. И вы должны такими стать. 
Такая  такая задача. А вы со своим невоспитанным умом? Там обиделись, 
там не то сделали, там что-то там накрутили, там надумали. Оцениваете, 
обижаетесь, додумываете, разочаровываетесь, все вам не то — это 
невоспитанный, грешный ум. Ведь когда ум воспитанный. Что это такое? 
Это супер сила! И когда вдруг на душе что-то не так, на сердце. Ты взял 
и поставил задачу, что ты строишь, и ты строишь. Ты строишь свою жизнь, 
идешь дальше к цели — это очень важно! Нельзя бросать задачи от того, что 
вдруг сегодня непогода на вашей душе. Вот она сила, понимаете.

И сверхчеловек, и максимально мудрый, духовный человек — это к чему 
должен каждый прийти. Это когда у вас полностью прокачено сердце, 
и вы его включаете всегда по назначению. У вас полностью круто прокачен 
ум, который также может тысячу раз за день включаться по назначению, 
а потом отключаться. И помимо этого есть еще дух. Но это потом. 
И противный ум, слабый ум — это получается, когда вы знаете правила, 
что нельзя, допустим, курить сигарету, а вы все равно, когда вас как-то 
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пошатнуло под конец недели, вы все равно одну скурили. И вы думаете, 
что вам за это ничего не будет, так и правда. Думаете, что Бог или система 
должны вам сразу говорить а-та-та и с вами сюсюкаться. Нет. Правда, 
вы покурите и подумайте, что ничего и не случилось. А потом взяли и 
изменили кому-то и думаете, да вроде тоже ничего не изменилось. То есть, 
а что такого? Вы живы, здоровы, значит все можно. Так понимаете, в этом-
то и парадокс! Что вам-то может казаться, что все можно, и сразу наказание 
не прилетает. Но последствия запускаются сразу же. Вы понижаете свой 
градус развития и угол меняется, и все меняется. Вы приближаетесь к аду, 
и ад приближается к вам. 

И что даже если вдруг у вас выключилось сердце и пропало вдохновение, 
нету книжек Александра Короля. И вдруг в вас какие-то просыпаются 
какие-то грязные мысли и сомнения. То пускай даже они просыпаются. 
Вы просто не реализовывайте их. Вы должны иметь власть и контроль над 
своим умом. А вы дальше должны брать и продолжать смотреть только 
хорошие фильмы, слушать только хорошую музыку, мыть руки, вести себя 
прилично, не обижать никого, оставаться человеком, несмотря ни на что. 
Это сила, ребята. Сами подумайте, как может Бог, дух возложить на вас 
какую-то серьезную задачу? Если от перепада настроения вы уже дрова 
ломаете. Начинаете реально не знаю что вытворять. Ходите и воняет от вас, 
как будто на душу нагадили. И представьте, вас сделают кем-то великим 
или популярным, если от вас таким веять будет? Это же ответственность. 
Нет, не сделают вас таким великим, пока вы не готовы, понимаете. 
Плохой ум — в первую очередь, вы все чего-то ждете. Это плохой ум. А когда 
ожидания не оправдываются, еще больше ум ваш негативный становится. 
Это все ваш ум грешный. Это когда вы опять оцениваете, что почему у 
этого есть это, а у вас нету. Когда вы не принимаете себя, свое тело, свою 
внешность, свою должность, свою семью. Это все грешный, плохой ум. 
Если вы еще и начинаете ему доверять, то все, он начинает вами управлять.
Плохой ум — это когда вы все равно думаете. Это когда вы все думаете, как-то 
все о себе, о выгоде и все. Знаете, почему человек-то хочет все потреблять? 
Который грешный с умом-то, этим невоспитанным. Потому что он трус. 
Поэтому этот человек вечно все хочет себе, для себя — он трус. 



15

Когда человек с Богом, когда человек с сердцем, он не переживает. 
Он ведет себя ответственно. Конечно, он не пускает все на самотек. 
Он ведет себя ответственно, делает дела. Но такому человеку много не 
надо. Вот люди гнилого ума, они там накручивают в голове свои тараканы, 
в голове бродит там всякое. И сколько мне надо вам привести примеров, 
чтобы вы понимали эту грань воспитанного и невоспитанного ума? 

Ум — это, понимаете, воспитанный, это дисциплина. Ответственность 
и дисциплина, совесть, скромность. Вы делаете все безвозмездно, 
помогаете безвозмездно, трудитесь бесконечно. О себе вообще не думаете. 
Естественно, вы должны следить за здоровьем, выглядеть хорошо, но в меру. 
А люди ума знаете, как они еще определяются, которые плохого ума? В них 
прямо чувствуется так, что как будто этот человек уже что-то замышляет 
против вас. Если я сейчас буду находиться рядом с человеком грешным, он 
как будто будет сейчас это слушать. Представьте, если бы я сейчас за столом 
о чем-то беседовал. А он сразу все, что слушает, сразу на свой счет, точнее 
для себя. Как это применить в семье, как это применить в хобби, как это 
применить в работе. Думает, «так, так, так, все для себя, я великий» — и это 
все, это уже грех. Потому что он как будто такой, как будто у него больше 
шансов нет со мной увидеться. И как будто он все равно такой умный, что 
он сейчас что-то тут ухватит, и он это все для себя любимого применит. 
И он пытается все это быстренько запомнить, как голодный какой-то 
шакал жадный. И ему плевать на меня, на мою историю, на все. Он все, 
у него одна только мысль — а его-то какая в этом роль. Он же тоже наверное 
великий или что-то ему нужно сделать, он все думает «Я, я, я». 
И это грех — такая эта реакция, такой ум — это грех, это плохо. Это плохо. 

Ваш диапазон внимания и сердца, и ума должен быть в вашем мире. Да, вы 
должны знать, что есть кто-то наверху и помнить, чтобы совесть ваша не 
заснула. И более как-то добросовестно, простодушно отнестись к жизни и 
к будущему. Что вы, допустим, доктор. Хотите, чтобы люди были здоровы 
и готовы все силы вложить на то, чтобы учиться и быть хорошим доктором. 
В свободное время у вас есть семья, или ваши родители, или ваша созданная 
семья. И только на них должен быть фокус внимания. А не на этот грязный 
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интернет. Сколько раз мне уже об этом нужно говорить и писать? Уже во 
всех книгах об этом! И все должно быть в меру. Не должно быть каких-то 
грандиозных масштабов всего. Вы поймите, сейчас злая шутка сыграна и 
идет в социуме. Я уже об этом говорил, что те люди, у которых трудно с 
деньгами в эти годы — это счастливые люди. И лучше сидеть, переждать. 
И не переступать черту, не становиться наглым, бездушным, грешным. 
А те, кто переступили эту черту. И решили, что можно быть великими 
коучерами, предпринимателями, наглыми блогерами. И те, кто начали 
нагло чем-то заниматься еще и наживаться на всем, и зарабатывать 
большие деньги — с ними будет такое страшное происходить, ежкин кот. 
Очень страшное! 
И плюс еще да, видите, вы не знаете до конца, как все устроено. 
Я все пытаюсь это переформатировать, чтобы объяснить вашему уму. Но 
я скажу так, я помню, как у вас у многих была эта потребность, я всегда 
вас ругал за эту потребность. Когда вы все вечно хотели своим близким 
помочь, помочь, помочь. Я говорил, ни в коем случае нельзя об этом думать, 
займитесь собой. И что если собой займетесь, на них итак это скажется — 
это правда так, ребята. Потому что когда, понимаете, какой-то ваш близкий 
человек, особенно родственник, в какой-то проблеме, и вы будете еще туда 
лезть, вы подключаетесь на его частоту. И получается, и он в беде, да еще 
и вы в беду попали. Не забывайте законы частот и внимания. А если вы 
очистили свое сердце, воспитали свой ум, да еще и дух в вас будет входить. 
А еще и фокус внимания ваш будет не на какие-то греховные искушения, 
шопинги, жратву и инстаграм. А если ваше внимание будет на ваших 
родственниках, без оценки злого ума, без осуждения, а с принятием их 
мира. То ваши близкие и родные будут в тысячу раз счастливее и здоровее. 
И физически и духовно. Потому что на них будет дальше распространяться 
ваш свет, то есть луч. И они станут добрее, спокойнее, нервная система 
начнет восстанавливаться. 

У вас настолько испоганен ум. Я вспоминаю, когда я говорил, что ум — это 
хорошо, про частоты писал там, про все. Но все забывали то, что я сейчас 
говорю, что есть воспитанный и невоспитанный ум. А воспитание-то 
никто не отменял! Честно скажу, не учел, что есть невоспитанные люди, 
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серьезно. Поэтому у меня мысли не было сказать о том, что вы не забывайте 
про воспитание, когда я писал про ум. Потому что во мне это просто 
заложено. А люди просто не знали, что такое, что нужно еще воспитание 
учитывать. И становились все аморальными идиотами. И сколько людей, 
когда узнали о том, что есть низкие и высокие частоты, начали бедных 
своих родственников тюкать, «ты на частоте низкой, ты на частоте 
гопников, фу, не буду с тобой общаться». Так это они, но это же не для 
того, чтобы их так осуждали. Это же не для этого, чтобы вы становились 
скотиной, как все грешные люди, которые меряются письками. Чтобы вы 
теперь всех унижали, кто низкой частоты. Не для этого же вам это знание 
дано! А что я видел все эти годы? Что все закомплексованные выскочки, 
крысы поганые, выучили все эти частоты по моей книге и начали этим 
пользоваться. Чтобы еще больше, как в мире социума устроено это все 
правило, еще больше всех осуждать и унижать. Разве я для этого давал тему 
частот? Чтобы теперь вы разбирались в частотах и каждому говорили, «ты 
не низкочастотный гопник, а я великий». Разве для этого я давал вам это? 
Чтобы вы так гордыню свою раздували?
Я сейчас это все пишу, а на самом деле этих людей-то я и занес за этот год 
в черный список. Думали они своим невоспитанным умом, что можно 
наглеть и меня тревожить в соцсетях. Теперь и в соцсетях меня нет. Люди 
это все не учили. 

Вы поймите, умозаключение сейчас вам даю, что есть время. Когда я 
рассказывал вам про частоты в книгах, в видеороликах. Я говорил о том, что 
я заметил, что низкая частота — это старая частота. Помните? А что высокая 
частота — это максимально современная частота. И также я говорил еще и 
про страны, что есть страны низкочастотные и высокочастотные. Как будто 
как старые и современные. Потому что люди все живут в разном времени. 
Сейчас на этой планете Земля все живут в разном времени. Переключение 
частот — это перемещение во времени. Но есть то, что старое, старое время, 
которое уходит. А есть новое, которое приходит. И я беспокоился всегда 
за людей, чтобы они к старому не были подключены, потому что если они 
к старому будут подключены, они вместе со старым и отключатся. Люди 
— это люди, они не ангелы. Они не умеют по частотам переключаться. 
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Надо людей уважать. Но нормально уважать, воспитано, в меру, в рамках 
разумного. Люди вообще потеряли уважение друг к другу сейчас. Все ждут, 
когда петух в попу клюнет, тогда все подумают о совести и воспитании, 
и об уважении. 
По статистике, если я опубликую книгу на русском языке, в странах СНГ 
девяносто девять процентов людей, девяносто девять и девять процентов 
людей забросают меня камнями. Не из-за того, что книга плохая. А из-за 
того, что она хорошая.
Если бы книга была плохая, им бы не было дело до этой книги. А у людей 
такая установка, все хорошее надо уничтожить. Потому что это для них 
вызов, потому что все оскаленные, озлоблены в плане конкуренции. Но 
они, с одной стороны, и виноваты и не виноваты. Но просто злую шутку 
играет сейчас социум и всех вот так обидел. Все люди так потеряны, 
озлоблены. Как знаете, как собака, которая была вроде добрая и верила 
в хозяев, а тут ее тысячу раз уже настолько избивали и обманывали, что 
она теперь боится, если ты к ней подходишь. А если подойдешь, она тебя 
резко укусит, потому что в очередные все разы с ней ничего хорошего не 
происходило, когда к ней кто-то подходил, понимаете. И сейчас тоже 
самое с людьми. Да, надо спасать. 
Но все познается в сравнении. Зато потом эти люди будут ценить что-то 
светлое и яркое, когда у них это появится. 

Видите, какой бывает поганый ум. Я давал тему частот, а люди все это 
использовали в грехах своих. И вообще всю мою информацию многие 
люди использовали в грехах своих — это ужасно. И вот получается, что 
частоты и время, да. Что есть ваши близкие, которые подключены 
к другому времени. Но это так и есть, это нормально. И это в вашем случае 
только полезно. Образно говоря, встречусь я с дедушкой и бабушкой. 
Они правда подключены к другому времени. Так они и люди другого 
времени, зачем их переделывать? Мне интересно в их времени побывать. 
Это есть перемещение во времени. Послушать их, принять их, чем 
они там увлекаются, что они обсуждают, без осуждения. Это здорово! 
Так еще, что самое интересное, и представьте, как им тяжело. Знаете, почему 
у них мир-то, допустим, почему у них здоровье рушится? Потому что их 
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время, оно заканчивается. И в их время уже мало кто верит. И получается 
их дети, их внуки — они уже в другом времени живут. А их времени, ваших 
бабушек и дедушек — там уже людей не осталось. Потому что их ровесники 
все, многие умерли, понимаете. И у них уже ничего не осталось. Они там 
смотрят какие-то там старые записи Аншлага, где уже нет Задорного. 
Или кто-то еще какие-то там смотрит передачи, новости. Кто-то книжечки 
читает про сельское хозяйство, которое тоже не в моде в наше время. 
И они, эти бабушки и дедушки, переживают, что они сейчас умрут, а вы или 
ваши внуки продадут их дачу, куда они всю душу свою вложили. Потому что 
это не модно в новом времени у многих, понимаете. 
Надо так размышлять, ребята. Воспитывайте свой ум и мозги, пожалуйста. 

И вот извращенный ум, невоспитанный, он так обманывает людей, так вас 
опрокидывает, что это просто кошмар. Вот есть у меня окружение. Я же 
наблюдал за всеми, да. И есть которые не полюбили мою дачу в Карелии. 
Представьте, есть такие. Их не уговорить туда приехать в гости. Близких 
друзей с детства не уговорить. А знаете почему? Потому что настолько у 
них ум этот в грехах, что они просто не хотят это дачное. То есть они такие 
великие, то есть у них эти комплексы, грехи, что они бы приезжали бы 
ко мне на дачу, если бы это был какой-то хайтечный дом с панорамными 
окнами, понимаете. Квадроциклы там, все такое. Ну чтобы, знаете, для 
инстаграмчика пофоткать. 
И те люди, которым нет контента для инстаграма. А чтобы вы понимали, 
таких людей много. Им не интересна моя дача. Она не модная, не пафосная, 
не какой-то там тикток хаус, понимаете. И это показатель. И ты этим людям 
берешь и говоришь «вы что, не любите мою Карелию?». Они говорят,  
«Не, Саш, почему?». Но никогда больше не приезжают. Потому что у них и 
сердце выключено, и ум невоспитанный, глупый.  Потому что, если бы они 
хотя бы были с прокаченным умом, они хотя бы не визуально, примитивно, 
поверхностно воспринимали бы это все. А более, знаете, как взрослые 
люди. То есть пацанята они как воспринимают мою дачу? Панорамных окон 
нет, болото, значит отстой. Понимаете? Так примитивный ум человека, 
неукрощенный реагирует. А у кого воспитанный ум и прокаченный на 32 
градуса, тот приезжает и смотрит, «ничего себе, двадцать гектар земли, 
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это сколько же денег». А потом думает, «так, а сколько леса на этих гектарах? 
Ох, сколько же это денег». Потом дальше, «А сколько здесь всего сделано 
в плане коммуникаций». А это уже несколько вилл с панорамными окнами. 
И человек думает «ого, это что-то серьезное», понимаете. Но выскочки-
тиктокеры  естественно таких вещей не понимают. 

А теперь дальше. Кто-то может и может так прицениться, но у кого есть 
сердце и благородство, тот понимает, что мило, что домик деревянный у 
меня. И он сам понимает, что это правильно, потому что постыдно иметь, 
что-то такое модное. Мода — это вообще позорище, мода. А грешные люди, 
которые с комплексами еще неуверенные в себе, они не понимают этого. 
Они стыдятся  деревянных домиков. Им надо, чтобы все было помпезно. 
Поэтому я могу спокойно хоть по Петербургу сейчас на ниве поехать на 
обычной. А многим это стыдно. Ну с одной стороны понятно, почему им 
стыдно, у них нет денег. Но при этом они выглядят модно. И они зависят 
от мнения людей. Они боятся, что другие люди их увидят в этой машине, 
что их осудят, не признают.
Поэтому такие люди всегда, которые выскочки в Москве и в Петербурге, 
надо мной всегда смеялись. То есть по слухам они вроде слышали, что есть 
деньги и в какой-то момент ко мне тянулись, когда слышали, что у меня 
есть деньги. И что-то вдруг где-то проглядывало помпезное. А когда вдруг 
я опять простой, то сразу все от меня бегут, убегают. Чтобы не запачкаться 
от меня, потому что они боятся опозориться. 
Мне четыре артиста в России отказали делать аудиокнигу «Альтернативная 
история». Постеснялись. Мне этих людей жалко. Понимаете, когда 
человек настолько уже потерял себя, как эти артисты, просто страшное 
что-то должно произойти, чтобы они опомнились. Или уже им это не 
поможет и их просто не будет скоро. И жалко этих людей. Я-то никогда 
надежду не терял в них. Но то как люди озлобленные, потерянные и 
зазнались — это, конечно, кошмар. Представляете? Постыдились моей 
книги «Альтернативная история». Учитывая, что писатели пишут книги 
про наркотики, про преступления всякие, про маньяков. Фильмы и книги 
снимают и песни про это поют. Про какие-то там суициды и так далее. 
А в моей книге ничего такого нет. Всего лишь приключенческий роман. 
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И представьте, все постыдились. Это меня правда, серьезно, это ни на 
процент не расстроило, так как вы это понимаете. Чтобы вы понимали, 
потому что я уже другой. Был бы человеком, конечно, наверное, меня бы 
это задело. Но я испугался за этих людей. Я даже не теряю надежду, что 
может быть они как-то опомнятся, извинятся, передумают. Страшно, 
потому что настолько человек себя потерял и так реагирует. Понятно, 
что это их выбор, их желание, никто мне ничего не должен. Но здесь 
же невооруженным глазом видно, что человек продал душу дьяволу. 
Такая история.

Настолько все запуганные, затюканные. Я не представляю, как всех людей 
сделать добрыми. Я теоретически все знаю, как все работает, но все равно 
такой масштаб. Получается, нужно этих людей всех шлепнуть по попе. 
А потом отключить их от злой частоты, к которой они подключены, 
и подключить на частоту света. То есть эти люди, всего лишь просто как 
будто в них вирус. Они просто подключены к напряженной, злой частоте 
социума. И поэтому они такие стали. Их так душа обернулась. Но в любой 
миг они могут стать светлыми и добрыми. Если их отключить от этого 
зла и подключить к свету. И сразу у них будет другая оценка всего, другой 
фокус внимания на другие вещи. И эти люди так отреагировали просто от 
того, что у них сердца закрыты, а включен ум. И ум как раз невоспитанный. 
То есть, если бы у них ум был все-таки прокаченный, они бы сквозь всякие 
глупые домыслы оценили бы мой труд, понимая перспективы. Ведь 
представьте, этим людям дан был шанс войти в историю мировую. Но я же 
не должен перед ними плясать-то и на коленях стоять. Это они должны 
так делать. Просто очень странно, но как можно было такой шанс упустить. 
И чтобы вы понимали, почти все ваши знакомые сейчас, все люди СНГ, 
упускают так шанс. Просто из-за своей меры испорченности. Кошмар.  
Какой идиотизм! И я на это все каждый день смотрю.
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